

Alcaldía de Elizabeth informa sobre los trabajos que se realizan en el Arthur Kill

Elizabeth, NJ- El alcalde de Elizabeth, Christian Bollwage, dio a conocer que el 20 de Marzo tuvo lugar una reunión pública de información centrada en los trabajos que se realizan en el Arthur Kill.

En la sesión, donde también estuvieron presentes representantes

del Ejército por llevar a cabo esta reunión" dijo el alcalde Bollwage. "Esta obra afecta directamente a la ciudad de Elizabeth y mantener informados a los residentes es también una manera de proporcionar oportunidades para un intercambio de ideas que resulta imprescindible si se desea obtener

Se imponen esos trabajos tan complejos porque en algunas zonas del canal del Arthur Kill existen rocas muy sólidas que necesitan ser rotas en pedazos mediante explosiones controladas bajo el agua. La reunión, que se desarrolló en el tercer piso de la alcaldía de Elizabeth, los presentes pudieron

detonaciones sólo se producirán durante el día (dos horas después del amanecer y una hora antes del atardecer). Además nunca se trabajarán los domingos ni días feriados federales.

El Cuerpo de Ingenieros del Ejército en colaboración con la Autoridad Portuaria de New York y New Jersey están mejorando los canales de navegación para permitir un acceso seguro y más eficiente de los buques trasatlánticos. El proyecto de profundización en los puertos implica el dragado de casi 38 millas de canales de navegación entre New York y Nueva Jersey para llevarlos a una profundidad constante de 50 pies.

Los puertos de New York y New Jersey son las mayores instalaciones para recibir barcos contenedores en la costa este. Las personas interesadas en más información sobre el tema pueden comunicarse con el Cuerpo de Ingenieros del Ejército mediante el 201-339-6470.

**Diga
Lo Lei En
LA VOZ**

www.lavoznj.com



El administrador del proyecto de drenaje en la zona noreste, Steve Tobin, de Cashman Dredging.



Bharti Ujjani, CIH, y Tom MacAllen, de la firma URS Corporation, exponen su proyecto para supervisar ruidos estruendosos. (Fotos La Voz/Jay Davis).

del Cuerpo de Ingenieros del Ejército, se develaron detalles de las obras de dragado y profundización que se ejecutan en el canal del Arthur Kill.

"Me gustaría expresar mi gratitud al Cuerpo de Ingenieros

del éxito de este proyecto". Los trabajos, iniciados en Agosto del 2011, permitirá la profundización del canal para permitir que grandes barcos contenedores puedan navegar de forma segura hacia los puertos de nuestra área.

preguntarles a los especialistas detalles sobre el propósito de la obra, por qué era necesario utilizar explosivos y en torno a los ruidos y molestias que pueden ocasionar los trabajos.

Los técnicos explicaron además que las



Joseph Ghandour, de la firma CDB, expone los conceptos de su proyecto sobre la especialización en vibraciones en áreas con sensibles al medioambiente.

El Alcalde de la Ciudad de Elizabeth



Chris Bollwage

y su Administración
Saludan a la Comunidad
Hispana en Elizabeth al
Celebrar el
*Día de Pascua
Florida*
“EASTER”

